

## クラブ会長・クラブ幹事殿

謹啓 初秋の候、皆様にはますますご活躍のこととお喜び申し上げます。例会はお盆休み(休会)のクラブが多く、会長・幹事殿には英気を養われたことと存じます。私は猛暑の中、公式訪問を26回終えました。お盆休みで一息つきました。また張り切って回っております。

その中で最大のニュースは30年ぶりに8月10日、日本から国際ロータリー会長に2770地区田中作次PDG様がノミネートされたことです。私はモンリオール国際大会に参加した折、滞在ホテルが偶然同じで、光栄にも3度お目にかかる機会がありました。「Challenging Candidates」制度があるので、10月1日まで待たなくてはいけません。世界33855クラブの頂点に立たれるのです。日本のロータリアンがこぞって期待しているでしょう。

2013年は規定審議会が3年に一度開催される年です。日本のロータリアンの夢を実現して下さるでしょう。早朝からそのニュースに日本中のロータリアンが歓喜し、素晴らしい快挙だと感動の日でした。

さて、今月は新世代のための月間です。当地区は今年度から新世代部門として青少年・ライラ委員会、インターアクト委員会、ローターアクト委員会、青少年交換委員会の4つの地区委員会組織で活動しております。第五の奉仕に新世代奉仕が制定されましたので9月は、是非とも会長・幹事殿の新世代関連へのご支援を期待しております。

敬白

国際ロータリー第2640地区  
ガバナー 米田真理子

2010年9月1日